





BASIC



**DE** Alkoholbasierte, permanente Tinte. Die leuchtenden, brillanten Farbtöne sind mischbar, schnell trocknend und säurefrei. Transparente, farbstoffbasierte Farbtöne (Ausnahme: Metallic-Farbtöne, Diamant). Ideal geeignet für nicht saugende Untergründe (z.B. Synthetikpapier, Glas, Metall u.v.m.).

**EN** Alcohol-based, permanent ink. The brilliantly bright colours are quick drying, acid free and suitable for mixing. Transparent, dye-based colours (exceptions: metallic colours and diamond). Ideal for non-absorbent surfaces (e.g. synthetic paper, glass, metal etc.).



DIAMOND



**DE** Wunderschöne, funkelnende Schimmer-Effekte: Das Additiv Alcohol Ink Diamant ist säurefrei, schnell trocknend und für nicht saugende Untergründe geeignet. Vor Gebrauch aufschütteln, damit sich die Pigmente gut verteilen.

**EN** Fabulous effects with sparkling shimmer: The additive Diamond Alcohol Ink is acid free, quick drying and suitable for non-absorbent surfaces. Shake well before use to evenly distribute the pigments.



EXTENDER



**DE** Der Alcohol Ink Extender wird zum Mischen, Aufhellen und wieder Ablösen von Alcohol Ink Farbtönen verwendet. Außerdem verzögert das Medium die Trocknung, ist säurefrei und für nicht saugende Untergründe geeignet. Für viele Techniken ist der Extender unverzichtbar, er sorgt z.B. für Transparenzen bei den „wavy layers“.

**EN** The Alcohol Ink Extender is used to mix, lighten and lift Alcohol Ink colours. The Extender also slows the drying process, is acid free and is suitable for non-absorbent surfaces. The Extender is indispensable for many techniques such as creating transparency when making “wavy layers”.

**FR** Alcohol Ink Extender est utilisé pour mélanger, éclaircir et enlever les couleurs Alcohol Ink. En sus, le produit retarde le séchage, est exempt d'acide et convient aux supports non-absorbants. L'Extender est indispensable pour de nombreuses techniques, il assure par exemple la transparence des « wavy layers » (couches très fines).



## ALCOHOL INK



Änderungen vorbehalten. Farbabweichungen drucktechnisch bedingt. Keine Haftung für Druckfehler. Subject to change without prior notice. Differences in tone due to printing method. No liability for printing errors. Sous réserve de modifications. Variations de couleur dues à la technique d'impression. Nous déclions toute responsabilité en cas d'erreur d'impression.

No liability for printing errors. Sous réserve de modifications. Variations de couleur dues à la technique d'impression. Nous déclions toute responsabilité en cas d'erreur d'impression.

11/19591020000148

4 0 0 7 7 5 1 7 7 6 0 0 6



Marabu GmbH & Co. KG

Fritz-Lieken-Str. 7-9

D-74321 Bietigheim-Bissingen

Tel. +49 7141 691 0

[www.marabu-creative.com](http://www.marabu-creative.com)

Marabu

since 1859

EXPERIENCE

IDEAS

QUALITY

SUSTAINABILITY



Marabu



## ALCOHOL INK

## FLUID ART



**DE** Dynamisch und kraftvoll oder zart und verspielt – die alkoholbasierte Tinte Marabu Alcohol Ink sorgt für außergewöhnliche Ergebnisse. Leuchtende, brillante Farbtöne verleihen den Fluid Art Kunstwerken eine ganz besondere Strahlkraft. Grenzenlose Gestaltungsfreiheit durch vielfältige Fließtechniken und kreative Designs: Vom einfachen Tropfen über zarte, fließende Farbverläufe bis hin zu gegenständlichem Malen – alles ist möglich mit der Marabu Alcohol Ink!

**EN** Dynamic and bold or delicate and playful – the alcohol-based Marabu Alcohol Ink creates extraordinary results. Brilliantly bright colours make the fluid art creations particularly radiant. Limitless design freedom through a wide range of pouring techniques and creative designs: from a few simple drops through delicate, flowing colour gradients to pictures of objects – everything is possible with Marabu Alcohol Ink!

